

# METRON et Purecontrol s'associent pour accélérer la décarbonation de l'industrie

Dossier de la rédaction de H2o  
March 2023

METRON et Purecontrol ont signé un accord de partenariat structurant pour accélérer la décarbonation de l'industrie à travers l'optimisation des processus industriels par l'intelligence artificielle. En combinant l'expertise de METRON en matière d'analyse et de suivi de la consommation énergétique et celle de Purecontrol pour le pilotage et l'optimisation énergétique en temps réel des actifs du secteur de l'eau, ce partenariat permet le développement d'une nouvelle offre visant à réduire l'empreinte énergétique des acteurs industriels. La nouvelle offre associe les outils de cartographie, d'analyse et de suivi en temps réel des consommations énergétiques proposés par METRON et le logiciel de pilotage et d'optimisation énergétique de Purecontrol.

L'empreinte énergétique des infrastructures de traitement et de gestion de l'eau représente souvent un angle mort des trajectoires de décarbonation de l'industrie ; les dépenses liées à l'énergie représentent en moyenne jusqu'à 70 % du budget d'un site de gestion de l'eau.

Purecontrol